

Marcel Schmid
Petergasse 19
8302 Kloten

KR-Nr. 236/2015

An die
Geschäftsleitung des
Kantonsrates
8090 Zürich

Einzelinitiative

betreffend «Die Glattalbahn muss verlängert werden»

Antrag:

Allgemeine Anregung

Mit der Planung und dem Bau der Glattalbahn vom Flughafen via Kloten bis mindestens Bassersdorf wird unverzüglich begonnen.

Begründung:

Nicht nur zu Spitzenzeiten sind die Lindenstrasse, Dorfstrasse und Schaffhauserstrasse in Kloten überlastet, es ist absehbar, dass der Autoverkehr leider nicht abnimmt. Mit der Verlängerung der Glattalbahn könnte die Situation verbessert werden.

Kloten, 14. September 2015

Mit freundlichen Grüßen

Marcel Schmid